



Cali, 07 de enero de 2021

### **Circular de Rectoría # 032**

PARA : Comunidad Colegio Alemán  
DE : Rectoría  
REF. : Retorno a clases - Enero 2021

Estimada comunidad Colegio Alemán de Cali:

Deseo a todos los miembros de la comunidad del Colegio Alemán un año nuevo saludable y espero que juntos superemos con éxito estos tiempos difíciles.

El año 2020 ha terminado con una situación de pandemia e igualmente inició el año 2021. Infortunadamente la situación no mejoró en el período de Navidad y Año Nuevo y ahora la Alcaldía ha declarado la alerta roja para Cali, razón por la cual el Colegio se ve obligado a reaccionar con las medidas apropiadas. El plan de la alternancia elaborado y publicado no puede ser implementado en estas condiciones y debe ser adaptado en algunos puntos.

El Comité de Bioseguridad junto con los Directivos han decidido los siguientes cambios para el inicio de las clases en enero de 2021 debido a la alerta roja:

- Las clases comienzan únicamente de manera virtual para todos los estudiantes el 12 de enero.
- Las clases presenciales sólo comenzarán después de un aislamiento voluntario de 2 semanas de los estudiantes y profesores, es decir, el 26 de enero de 2021. Por lo tanto, el esquema publicado de alternancia entre clases presenciales y en línea comenzará el 26 de enero.
- En la Sección Infantil se alternarán semanas presenciales y semanas en línea. El Maternal y Prekindergarten comenzarán con clases presenciales el 26 de enero. La semana siguiente será el tiempo de asistencia para el Kindergarten y las semanas siguientes siempre se alternarán entre estos grupos.
- Incluso en los días de clases virtuales en casa todos los estudiantes y profesores deben responder diariamente las preguntas de la VIDDAPP. Esto es necesario para garantizar la seguridad de todos, incluso cuando se alternen las clases online y las presenciales.
- Las clases serán para todos los niveles solamente hasta la 1:05 p.m.; las clases de la tarde serán únicamente en línea.

Esperamos contribuir de manera a la contención de la pandemia. Se podrán seguir implementando cambios dependiendo de cómo se desarrolle la pandemia. Una vez más, estas medidas muestran que muchos aspectos de una pandemia son impredecibles y siempre requieren ajustes apropiados.

Los Jefes de Sección informarán oportunamente a los estudiantes, padres y profesores sobre los detalles del horario.

Espero compartirlas mejores noticias en las próximas circulares.



Antes de imprimir piense en su responsabilidad y compromiso con el medio ambiente





© 2019 Colegio Alemán Cali